



田原中学校だより

第10号 令和6年2月29日

〈生徒指標〉
よく学びよく鍛えよ

本校のホームページアドレス⇒<http://www.ueis.ed.jp/school/tawara-j/>
携帯電話・スマートフォンから本校のホームページがご覧になれます。
バーコードリーダー機能で、読み取ってご覧ください。



立志記念スキー教室

1月26日(金)に2年生は立志記念スキー教室を実施しました。初めてスキーを体験した生徒がほとんどでしたが、インストラクターの講習を受けるとメキメキと上達しました。何事も最初から諦めたりせず、挑戦することの大切さを実感したようです。立志式は2月8日(木)に実施する予定でしたが、学年休業のため2月29日(木)に延期しました。

2年1組 実行委員

僕は実行委員としてレクレーション係を担当しました。先生に事前に調査して、みんなを楽しませるクイズの問題を作成しました。今後もみんなのためになることを考えて活動していきたいです。

2年1組 実行委員

実行委員としてみんなを引っぱることができました。また自分はスキーが初めてだったので、ケガをしたらと怖い気持ちでいましたが、滑ってみたら楽しかったです。実行委員としてもスキーを滑ったこともとてもいい体験でした。

2年2組 実行委員

実行委員として、説明会など前に立って話す機会が多く、とてもよい経験になりました。初めてのスキーは天候に恵まれ、仲間と励まし合えたことで、心に残る楽しい思い出になりました。



2年2組 実行委員

分かりやすくスライドの説明をするために事前打ち合わせや発表練習に真剣に取り組みました。初めてのスキーでしたが、インストラクターさんのおかげですぐに滑ることができました。何事も挑戦することが大切だと思いました。



3年生を送る会

2月27日（火）に3年生を送る会を実施しました。1年生は全員合唱と感謝のメッセージ、2年生はオリジナル劇で会を盛り上げました。中学校3年間を振り返る思い出のスライド上映では、少ししんみりとなり、3年生も卒業を実感したように見えました。残り少ない中学校生活ではありますが、同級生や後輩達との絆を深めてほしいと思います。

3年代表

各学年のそれぞれの出し物や生徒会のスライドを見ていて、三年間を振り返るきっかけになりました。この会を成功させるためにこれまでたくさんの準備や練習を重ねてくださった皆さんに感謝の気持ちを伝えたいです。ありがとうございました。

2年 実行委員長

今年の「3年生を送る会」は「感謝の気持ちを伝えること」と「楽しませること」を目標に準備してきました。これから1年生の皆さんもその2つの目標を達成できるように、今年私達が行ったようなことを引き継ぎ、さらに後輩達にその意思を伝えていってほしいと感じた「3年生を送る会」でした。



美術作品の寄贈

日光東照宮奉納美術作品永代貸与事業として、本校に洋画や工芸作品、書など13点が無償で寄贈されました。日光東照宮に奉納されていた作品が、本校の廊下等に、キャプション（作品の説明文）とともに掲示されています。これほどたくさんの美術・工芸作品が掲示された学校は珍しいと思います。学校にお越しの際はぜひご覧ください。



家庭でのタブレット破損における弁償のお願い

令和6年度から、生徒が使用している個人用パソコン（タブレット）を、家庭で破損させた場合は、保護者の方に弁償の費用負担をお願いすることになりました。

家庭に持ち帰った際に、誤って落としてしまった、飲み物をこぼしてしまったなど、過失・故意に関わらず弁償の対象となります。ちょっとした画面の破損でも高額な修理費が必要となることもありますので、扱いにはご注意ください。詳しい内容は3月に市からさくら連絡網で通知されますので、ご確認ください。

